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            Osons ouvrir nos Équipes au souffle de l’Esprit 
 
 

Les Apôtres, petit groupe d'amis, se sont enfermés au Cénacle. 
Ils restent entre eux et n'osent plus sortir. Ils ont peur. 
Lorsque nous nous retrouvons en Équipe pour notre prière 
mensuelle, ne sommes-nous pas aussi enfermés dans nos 
maisons ? Nous sommes bien entre nous. Cela fait des années 
que nous sommes ensemble. Pourquoi devrions-nous ouvrir notre 
Équipe pour accueillir une personne que l'on ne connaît pas bien 
et qui de plus viendrait perturber notre tranquillité ? Nous 
n'osons pas ouvrir la porte car nous avons peur d’être dérangés. 
 
Marie est présente au Cénacle tout comme elle est au cœur de 
notre Équipe. C'est elle qui nous invite dans nos maisons et nous 
le rappelons au début de notre rencontre mensuelle : sois Celle 

qui chez moi reçoit. Nous prenons aussi le soin de préparer un coin prière avec 
une statue et une bougie. 
 
Le jour de la Pentecôte, un bruit vient du ciel comme un vent violent. L’Esprit 
va remplir le Cénacle. 
Dans nos maisons, l’Esprit Saint est également présent, non comme un violent 
coup de vent, mais sa force demeure identique. Nous commençons notre prière 
par l'invoquer et il vient parmi nous. 
 
Les Apôtres sortent de leur enfermement et osent à présent proclamer 
l'Évangile. L'Esprit Saint anéantit leur peur pour la transformer en une 
puissance que rien n'arrête. 
Il en est de même pour nous. L’Esprit Saint, prié avec confiance peut nous 
transformer et rendre possible ce qui nous semble impossible. Il vient engloutir 
notre tiédeur pour nous donner la force, une force insoupçonnée, de 
témoigner, une force qui nous dépasse puisqu'elle vient de Dieu. 
 
Laisserons-nous l’Esprit agir en nous ? 
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